

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO N° 149

UNGRD OFICILIZA PROYECTO DE INTERVENCIÓN EN EL KILÓMETRO 19 EN EL DEPARATEMENTO DEL MAGDALENA



En el marco de la visita del Vicepresidente de la República German Vargas Lleras, para dar seguimiento a la problemática de erosión costera en el Kilómetro 19 en el departamento de Magdalena, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, Carlos Iván Márquez Pérez, dio a conocer el proyecto de obras de protección y mitigación en esta vía que conecta a la ciudad de Santa Marta con Barranquilla.

Las obras que se adelantarán en esta zona tienen un costo cercano a los 4.500 millones de pesos y consistirán en obras de protección frente a la erosión del talud que soporta la vía. Esto con el fin de mitigar la pérdida de la línea costera para la protección de esta vía interdepartamental.

La visita estuvo acompañada de la Ministra de Transporte, Alcalde de Santa Marta, Director del INVIAS y el Gobernador de Magdalena.

Contexto de la problemática

La Gobernación de Magdalena declaró calamidad pública en enero de 2014 debido al alto riesgo de pérdida de la vía y así mismo la estabilidad de la misma en el kilómetro 19 de la vía que conduce de Barranquilla a Santa Marta. Esto debido a un evento de carácter natural como lo es la erosión costera.